

かわらん

7月郷
発行 2020
栄村地域
おこし協力隊

石川泰正の報告 ①

田んぼと花壇と草刈り

七月にはいり秋山協力隊の田んぼも中干を始めたいので草刈りの雨量で水がまったく抜けません。気温も初夏とは思えない程で少し怖さを感じます。そうして様子を見ていると草刈りした場所の地面がだんだん見えなくなりました。まだまだ各所の草刈りが続きそうです。

技能講習修了

冬から中々たりと続けてきた重機系資格、免許取得ですが七月で建機系の技能講習を修了できましたのでようやく一段階を完了しました。また他の資格は必要性を校



討中です。除雪機、建機を少し活動の範囲を拡げられました。(写真の顔が大きくてびっくり)

6月の活動報告

カワオト エリコ

メープルシロップ



味覚、視覚、嗅覚から「木林を感じる」をテーマにクロモジの枝をつけて販売しようと考え、6月はクロモジの枝を採取しました。

案内をしました。

協力隊に興味がある方を案内しました。秋山初住女子と三密を避け、ピクニック風に話をしました。



活動報告 ①

キムラユウ

地域住民の皆様、

加工品の試食、アンケート調査のご協力ありがとうございました。その甲斐ありまして、

起業した3つの商品の内、2つのレシピを確立することができました。今後は、パッケージ、食品表示等のラベル作成を行い、予定通り、10月に商品を販売できるよう業務を進めていきたいと思

います。

木島平村の加工所見学

商品を販売するにあたり、当然ながら製造物責任を考えなくては

②に続く

紫黒米のホウ菓子

5/15~6/30まで20本売れまして。緊急事態宣言解除後人の量が増すと、商品も重宝されています。



3種類あります!

② 木島平村の加工所(大きい施設)で色々な商品を作っていると、商品の安全をどのようにして担保しているのか、見学させていただけました。

キムラユウ

石川泰正の報告 ②

狩猟勉強中

新米猟友会員の私。技術向上の為に射撃練習(トラップ)に行きました。(写真は同行した栄村猟友会員さん)



結果はまだまだです。ハコ罠設置の手伝いにも参加したり狩猟勉強中です。